

Senadora Aravena advierte riesgo de escalada violentista tras primer atentado de la CAM luego de condena a Héctor Llaitul

A través de una gráfica difundida este jueves por redes sociales, la Orgánica de Resistencia Territorial (ORT) Lafkenche-Leftrarú, vinculada a la Coordinadora Arauco Malleco, se adjudicó un atentado registrado la madrugada del miércoles en el sector Entre Ríos, en Nueva Imperial. Se trata del primer ataque vinculado a la organización terrorista desde que la justicia condenó a 23 años de presidio a uno de sus cabecillas, Héctor Llaitul.

En el lugar, al menos cuatro sujetos intimidaron con armas de fuego a un trabajador, robaron material de faenas e incendiaron dos maquinarias pertenecientes a un contratista forestal.

Al respecto, la senadora por La Araucanía, Carmen Gloria Aravena, condenó el "cobarde ataque al trabajador, por parte de este grupo armado, ya que destruye la fuente de ingresos de él y de familias del mismo sector rural cercano a Padre Las Casas y Nueva Imperial".

A su vez, la legisladora ad-

virtió del riesgo que "se registre una escalada de violencia por parte de esta orgánica radical, a través de uno de sus brazos armados", donde exigen la libertad a los miembros de la CAM encarcelados por delitos similares.

Lafkenche-Leftrarú es la misma orgánica a la que pertenecía Pablo Marchant, abatido durante un ataque incendiario a una faena forestal en el sector Santa Ana, de Carahue, en julio de 2021.

La senadora Aravena considera "de la mayor gravedad" que la CAM y sus orgánicas mantengan los ataques armados y "que realicen estos ataques tan cerca de sectores urbanos".

Finalmente, la legisladora por La Araucanía llamó a las autoridades a tomar los resguardos y reforzar la seguridad para evitar nuevos hechos de violencia y solicitó al gobierno, "dar celeridad a la tramitación del proyecto de ley que busca mejorar el Sistema de inteligencia, para hacer frente a la rearticulación de la CAM y sus células terroristas".

